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Oggetto: Interrogazione su randagismo.

Il sottoscritto consigliere comunale Salamone Silvestro

Premesso che:
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• da numerose segnalazioni da parte di cittadini leonfortesi all'interno del centro abitato di Leonforte

bivaccano in maniera continua ed insistente branchi di cani randagi;

• detti cani generano nei cittadini senso di allarme e paura;

• si sono verificati casi di invasione di detti animali presso private proprietà;

INTERROGA

L'Amministrazione per sapere quali provvedimenti intende adottare, e in che tempi, per salvaguardare la

salute e !'incolumità dei propri cittadini. Si rammenda, inoltre, che i succitati branchi di cani potrebbero

essere molto pericolosi per bambini e adolescenti, nonché per anziani, allorquando non accompagnati o

impegnati in attività ludiche e/o ricreative.

Si richiede una risposta scritta nei tempi previsti dal regolamento e dalle norme vigenti.

Cordiali Saluti

Il Consigliere comunale

SALAMONE Silvestro



Settore Sviluppo Economico
Sportello Unico ed Attività Produttive

COMUNE DI LEONFORTE
PROVINCIA DI ENNA

fii J l-Clf rtJ I\!J;'
ec {26

Protocollo nr.: 0021704
del 04/10/13
Ente: COMUNE DI LEONFORTE
AOO:

mll~ 1111111111

Spett: Ufficio di Presidenza del Consiglio

Spett : Consigliere Comunale Sa/amone Silvestro

Oggetto: risposta interrogazione su randagismo. Cons, Salamone Silvestro.

In merito alla sua interrogazione del 28/08/2013 si comunica alla S.V, che in
ottemperanza alla normativa vigente in materia, questo Comune ha adottato tutte le
misure previste atte a far fronte al fenomeno del randagismo.
In particolare, con determina del Capo Settore Sviluppo Economico n012 del 26/01/2012,
si è provveduto a stipulare apposita convenzione per l'espletamento del servizio di che
trattasi con l'Associazione Animalista "Dog House", regolarmente autorizzata, così come
previsto dalla normativa in materia. Inoltre si rappresenta che il costo del servizio
ammonta ad un totale di € 40.000,00 IVA compresa annui, indipendentemente dal
numero degli animali ospitati.
Attualmente la struttura di cui sopra ospita un numero di animali pari a n° 51 unità tra
cani di grande, media e piccola taglia, nonché alcuni cuccioli, così come si desume dalla
relazione prodotta dalla sopraccitata Associazione Animalista in data 12/09/2013, prot.
n019809 del 12/09/2013.
Si precisa che il servizio è sempre stato svolto con puntualità e in conformità a quanto
previsto dalla convenzione stipulata. Ogni segnalazione da parte dei cittadini è sempre
stata attenzionata e girata alla Associazione Animalista ed al locale Comando della
Polizia municipale che hanno sempre provveduto ai relativi sopralluoghi e, nel caso fosse
stato possibile e/o necessario provveduto alla cattura degli animali segnalati.

Leonforte, 04/10/2013

Assessore Domenico L1VOLSI
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